

**CAHU**

ACCESSOIRE, JAMAIS SUPERFLU  
x  
ACCESSORY, NEVER SUPERFLUOUS







STOCK  
107176

STOCK  
107176

STOCK  
107176

STOCK  
107176

STOCK  
107176

STOCK  
107176

STOCK  
107176

STOCK  
107176

STOCK  
107176

STOCK  
107176

STOCK  
107176

APPELLÉ & DÉSIGNÉ

100  
100  
100





## À PROPOS

La première fois qu'elle a vu la toile PVC des châteaux gonflables dans l'usine familiale en Normandie, Clémence Cahu s'est dit que c'était une matière sacrément gonflée.

Devenue styliste et directrice artistique, alors même que savoir-faire et esthétique sont la règle dans son univers professionnel, elle ne trouve pas *le* sac pouvant la suivre partout. Elle se souvient alors de cette matière infatigable qui devient sa signature.

Avec CAHU, elle envisage le luxe comme un état d'esprit et un geste quotidien, pour une ligne d'accessoires destinés à vivre pleinement et accompagner une élégance sans cesse revisitée.

Volumes francs et intemporels, couleurs puissantes et résistance insolente, les accessoires CAHU sont faits pour vous suivre partout, par tous les temps.

## ABOUT

The first time she saw PVC canvas at her family's bouncy castle factory in Normandy, Clémence Cahu thought this material was pretty swell.

Now a stylist and art director in a field where craftsmanship and aesthetics are the rules of engagement, she couldn't find an It-bag that could follow her everywhere. That's when she remembered this indefatigable material – it became her signature.

With CAHU, she envisions luxury as a state of mind and an everyday gesture, embodied in a line of accessories meant to go hand in hand with a life fully lived and the idea of perpetually reinvented elegance.

Timeless shapes, powerful hues and incredible durability: CAHU accessories are made to follow you anywhere, in any weather.





Margou









## LE PRATIQUE

Il est né presque par hasard, au lancement de CAHU. Conçu avec un esprit cartésien, c'est sa fonction qui a guidé sa forme épurée et ses caractéristiques: une double anse pour prévoir tous les portés, une poche plaquée pour les essentiels. Sa qualité principale est d'ailleurs devenue son nom. Pratique il est, Pratique il a été nommé.

Plus qu'un sac, le Pratique est un objet de tous les possibles, pour tous et en toute occasion.

Au fil des utilisations, l'indispensable cabas s'est décliné en trois tailles: le grand format "L", l'original destiné à transporter toutes ses vies. Le moyen format "M", pour une flexibilité maximale. Le "S", et sa proportion sac à main, pour un format urbain et quotidien.

Toutes les couleurs de l'arc-en-ciel (et quelques autres en plus) viennent habiller la toile PVC ultra-résistante du Pratique. Et pour ceux qui aiment jouer des associations détonnantes, il est également édité en version bi-goût.

## LE PRATIQUE

It came about almost by accident, at the launch of CAHU. Functionality is what guided its conception: simple and generous volumes, a double strap so it could be carried in many different ways, one inside pocket for the essentials. Its main quality – practicality – became its moniker. Practical by nature, "Pratique" by name.

More than a bag, the Pratique is an object of possibilities, for everyone and every occasion.

Over time, this essential tote bag gained three sizes: The generous Large, the original version made to carry all our lives; the Medium size, for maximum flexibility; and the Small and its handbag proportions for an urban daily option.

The hardy PVC canvas of the Pratique comes in every colour of the rainbow (and a few beyond that). For the daring souls who want to double the fun, it also comes in a bicolour "Bi-Goût" version.



















LE PRATIQUE, TAILLES S-M-L



LE PRATIQUE, SIZES S-M-L













## COLLABORATIONS

Objet de vie plutôt qu'effet de mode, un CAHU s'envisage comme une invitation aux échanges. Et parce qu'il est incroyable au propre comme au figuré, Clémence Cahu a voulu une marque ouverte aux échanges et destinée à évoluer au contact de l'autre.

Parce que "volume franc et design épuré" est une manière savante de dire qu'il y a beaucoup de surfaces avec lesquelles s'amuser, les objets CAHU sont un terrain de jeu idéal pour faire émerger toute la richesse née de la rencontre d'univers différents.

### LE SECOURS POPULAIRE × CAHU:

Parce que la marque est née des châteaux gonflables qui ont enchantés des générations d'enfants, CAHU s'est associé au Secours Populaire pour que les vacances ne soient plus un luxe.

### DIPTYQUE × CAHU:

Pour accompagner la parenthèse méditerranéenne de diptyque, Clémence a imaginé un Pratique aussi blanc que le ciel est bleu. Extérieur en toile imperméable immaculée et doublure outremer ornée de l'imprimé Basile, mythique motif de la maison dessiné en 1963, habillent ce compagnon idéal d'une escapade vers le Sud.

### MAISON KITSUNÉ × CAHU:

Paris-Tokyo sans escale mais avec ses essentiels à portée de main pour cette collaboration qui a ouvert la voie au Pratique M, doublé pour l'occasion d'un imprimé all-over assorti aux trench iconique de la maison.

### ALEXANDRE BENJAMIN NAVET × CAHU:

Carte blanche – ou plutôt page blanche – à l'artiste qui a orné ces éditions limitées de scènes de vie illustrées aussi naïves que charmantes.

## COLLABORATIONS

An object made to live rather than a fashion accessory, a CAHU is as an open invitation. Because she wanted the brand to stand the test of time, Clémence Cahu built in the idea that it would absorb the many flavours of a life lived fully and evolve accordingly.

Because "simple shape and large volumes" is just a clever way of saying you have plenty of space to play with, CAHU objects are the perfect playground for different creative universes to collide in colourful co-creations.

### LE SECOURS POPULAIRE × CAHU:

Because the brand was born from bouncy castles, a delight for generations of kids, CAHU teamed up with the Secours Populaire non-profit organization to ensure fun-filled holidays are no longer a luxury.

### DIPTYQUE × CAHU:

Heading South for diptyque's Mediterranean escapade, Clémence imagined a Pratique as white as the sky is blue. This summer-long companion is dressed for the occasion in cloud-pure PVC and an ultramarine lining printed with the Basile motif, a mythical pattern designed in 1963.

### MAISON KITSUNÉ × CAHU:

A direct connection between Paris and Tokyo, with all essentials at hand for this collaboration that saw the birth of the Pratique M, lined with an all-over fox print matching the trench coats of the label.

### ALEXANDRE BENJAMIN NAVET × CAHU:

Carte blanche — or blank slate — to the artist for limited editions adorned with his charmingly naive illustrations.









## ENTRETIEN

Extérieur: 100 % PVC  
Doublure: 100 % coton  
Garniture: 100 % cuir  
Entretien: 100 % rien

L'entretien de votre CAHU ne nécessite rien, ou presque. Infatigable et imperméable, sa toile PVC doublée de coton se nettoie en un coup d'éponge: magique!

## CARE

Outer: 100 % PVC  
Lining: 100 % cotton  
Trim: 100 % leather  
Care: 100% superfluous

Caring for your CAHU couldn't be easier. Sturdy and waterproof, its PVC canvas lined in cotton can be cleaned with the nonchalant wipe of a sponge.





WILLY  
CASAPOSTALE

COMPLANT

PER MOTO S.L.  
2 M0067  
PER NO MARCHI  
10 250  
15 98,4  
[Barcode]









TOYOTA

7TRW60  
15

TOYOTA

SAS

TOYOTA

CAHU PARIS  
16 RUE DU GRAND PRIEURÉ F-75011 PARIS  
CONTACT@CAHUPARIS.COM

x

WWW.CAHUPARIS.COM  
@CAHUPARIS

**CAHU**